

# TNI-Polri Siap Sukseskan Asta Cita Presiden di Bumi Sepucuk Jambi Sembilan Lurah

solmi - [JAMBI.KLIKINDONESIA.ID](http://JAMBI.KLIKINDONESIA.ID)

Nov 18, 2024 - 20:34



JAMBI - Melalui kekuatan sinergitas, Kepolisian Daerah Jambi bersama jajaran Komando Resort Militer (Korem) 042 Garuda Putih menyatakan siap untuk mengawal Asta Cita 100 Hari Pemerintahan Presiden Prabowo Subianto berjalan baik di Bumi Sepucuk Jambi Sembilan Lurah, Provinsi Jambi.

Kesiapan tersebut mengemuka pada pertemuan silaturahmi antara Kapolda Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono dengan Danrem 042 Garuda Putih Brigjen TNI Heri Purwanto di Mapolda Jambi, Senin (18/11).

Berlangsung hangat, pertemuan silaturahmi juga dihadiri Wakapolda Brigadir Jenderal Edi Mardianto, Kasrem Kol Inf Edy Basuki, Irwasda Polda Jambi Komisararis Besar Jannus Parlindungan Siregar. Serta beberapa PJJU Polda Jambi dan Korem 042/Gapu.

Salah satu bahasan penting dalam pertemuan yakni mengenai perjalanan prosesi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak. Berikut situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang berkembang di 11 kabupaten kota daerah-daerah itu antara lain Selain

Pada kesempatan tersebut, tujuan dari adanya silaturahmi adalah untuk membahas mengenai tahapan Pilkada Serentak 2024 serta situasi Kamtibmas yang berkembang di masa pelaksanaan pilkada. Baik untuk pemilihan gubernur, maupun pemilihan bupati dan walikota di Jambi.

Danrem Heri Purwanto menyampaikan, TNI dan Polri harus selalu bersinergi untuk mengawal tahapan Pilkada Serentak 2024 bebas dari gangguan kamtibmas. Hal itu menjadi penting, demi terwujudnya Asta Cita 100 hari kerja Presiden RI menuju Indonesia Maju.

Hal senada juga dikatakan Kapolda Rusdi Hartono. Untuk mewujudkan hal itu TNI- Polri harus selalu berkomunikasi dengan baik antarsatuan. Untuk memetakan potensi kerawanan konflik di Provinsi Jambi. TNI dan Polri di Jambi senantiasa solid untuk mengawal stabilitas keamanan untuk menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).(IS/hum)